

¿Quién creó al Creador?

Esta pregunta surge de una concepción errónea sobre el Creador y de compararlo con las criaturas, esta percepción es rechazada racional y lógicamente, por ejemplo:

¿Puede una persona responder a la simple pregunta de: ¿Cuál es el olor del rojo? Por supuesto que no hay respuesta a esta pregunta porque el color rojo no se clasifica entre las cosas que se pueden oler.

El fabricante de un bien o mercancía, como un televisor o un refrigerador, por ejemplo, establece normas y controles para el uso de tal dispositivo y escribe estas instrucciones en un libro que explica cómo usarlo y lo acompaña con el dispositivo. El consumidor debe seguir y acatar estas instrucciones si quiere beneficiarse del dispositivo según lo requerido, mientras que el fabricante no está sujeto a estas normas.

De los ejemplos anteriores, entendemos que toda causa tiene una causa, pero Al-láh simplemente no es causado y no se clasifica entre las cosas que se pueden crear Al-láh es ante todo, la causa primaria. Aunque la ley de causalidad es una de las leyes universales de Al-láh, Al-láh Todopoderoso es eficaz en lo que quiere y tiene omnipotencia.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/4/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/4/>

Sunday 14th of December 2025 06:48:23 PM